■ Kühlschrank für die Lagerung.

ig unter

n lassen

Der Kulturträuschling

ständige

Ort der

allen ge-

ng, Be-

Die Karriere des Kulturträuschlings begann auf der Karlshorster Rennbahn in Ostberlin. Seine Entdeckungsgeschichte ist fast so abenteuerlich wie die jener Erdäpfel, welche seinerzeit Kolumbus aus Amerika mitbrachte und heute Kartoffeln genannt werden.

Auf der unbenutzten Galopprennbahn in Berlin-Karlshorst legten Bauern Anfang der sechziger Jahre aus Ernteüberschüssen Kartoffelmieten an. Mit den Jahren sproß aus den vergessenen Mieten neues Leben: Auf der Abdeckung aus Stroh und Erde wuchsen recht ansehnliche Pilze. Als Champignons eingeschätzt, bereicherten sie jahrelang den Speisezettel der Bauern, ohne daß ihre wahre Identi-

ntation. Plastik-

61